

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ГУМАНИТАРНЫЙ ФАКУЛЬТЕТ

Кафедра менеджмента и организации здравоохранения

Аннотация к дипломной работе

**«ЭКОЛОГО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ОБОСНОВАНИЕ ИНВЕСТИЦИЙ В
ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО (НА ПРИМЕРЕ «МОЗЫРСКИЙ ДОК»
ФИЛИАЛА ЕЛЬСКОГО ЛЕСПРОМХОЗА)»**

ТИМОЩЕНКО

Светлана Леонидовна

Научный руководитель:
кандидат экологических наук,
доцент Н.А.Телюк

Минск, 2014

Целью дипломной работы является изучение экономических возможностей для инвестиций в лесное хозяйство на примере «Мозырский ДОК» филиала Ельского леспромхоза.

Предметом исследования является инвестиционная деятельность предприятия «Мозырский деревообрабатывающий комбинат».

Объектом исследования является «Мозырский деревообрабатывающий комбинат» филиала Ельского леспромхоза.

Дипломная работа посвящена следующим вопросам:

В первой главе рассматриваются теоретические аспекты эффективности инвестиций в лесном хозяйстве. Была дана характеристика развития лесного хозяйства в Республике Беларусь, так же были выявлены показатели оценки эффективности инвестиций в лесное хозяйство и основные виды рисков, которые могут возникнуть.

Во второй главе дипломной работы был проведен анализ финансово-хозяйственной деятельности государственного предприятия и дана организационно-экономическая характеристика «Мозырский ДОК» филиала Ельского леспромхоза.

Проведение анализа выпуска и реализации продукции показало, что выпуск продукции увеличился, также увеличилась и выручка от реализации.

Также осуществлялся анализ финансовой устойчивости в «Мозырский ДОК» филиала Ельского леспромхоза, который показал, что финансовое состояние в «Мозырский ДОК» филиала Ельского леспромхоза остается неудовлетворительным, поскольку не достигнуты нормативные значения заданных коэффициентов.

Также во второй главе проанализирована инвестиционная программа предприятия, дана оценка инвестиционной деятельности предприятия и предложены направления инвестиционной деятельности предприятия.

В третьей главе описан проект по повышению инвестиционной привлекательности предприятия. Дано обоснование необходимости внедрения лесозаготовительной техники.

Анализ показателей эффективности инвестиций проекта модернизации позволяет сделать вывод, что при прогнозируемых объемах производства продукции, капитальных вложениях, ценах на готовую продукцию, а также производственных издержках проект является достаточно надежным и рентабельным.

Внедрение новой технологии создаст условия для рационального использования лесных ресурсов, сокращение расходов на лесовосстановление, снижения техногенного воздействия на окружающую среду, снижения транспортных издержек, более точного учета заготовленной древесины и в

конечном итоге сделает более рентабельным лесозаготовительное производство.

The aim of the thesis is to study the economic opportunities for investment in forestry for example «Oil DOC" branch Yale Forestry Administration.

The subject of research is the investment activities of the company «Oil woodworking plant."

The object of this study is to «Oil Woodworking Plant" branch Yale Forestry Administration.

Thesis is devoted to the following topics:

The first chapter discusses the theoretical aspects of the effectiveness of investments in forestry. Was the characteristic of the development of forestry in Belarus, were also identified indicators for evaluating the effectiveness of investments in forestry and the main risks that may arise.

In the second chapter of the thesis analyzed the financial and economic activities of state enterprises and given organizational and economic characteristics of the «Oil DOC" branch Yale Forestry Administration.

Analysis of production and sales of the product showed that output increased, and also increased revenue from sales.

Also carried out analysis of financial stability in the «Oil DOC" branch Yale Forestry Administration, which showed that the financial condition in the «Oil DOC" branch Yale Forestry Administration remains unsatisfactory because not achieved the standard values given coefficients.

Also analyzed in the second chapter of their investment program, an assessment of the investment activities of the enterprise and directions of investment activity of enterprises.

The third chapter describes a project to increase the investment attractiveness of the enterprise. Given the rationale for the introduction of logging equipment.

Analysis of the performance of investment modernization project suggests that the expected levels of production, capital investment, prices for finished products, as well as production costs project is sufficiently reliable and cost-effective.

Introduction of new technology will create conditions for sustainable use of forest resources, reducing the cost of reforestation, reduction of anthropogenic impact on the environment, reduce transport costs, more accurate accounting of harvested wood and eventually make more profitable forestry production.